



栄小学校だより

令和3年6月24日(木) No.11

○1年生のしゃぼん玉つくりとプールの授業

6月15日(火),1年生が栄幼稚園と合同で「しゃぼん玉つくり」を行いました。普段の小学校生活では,1番下の学年ですが幼稚園児を前にすると立派なお兄さん・お姉さんです。しっかりと園児のサポートをしながら「しゃぼん玉つくり」を楽しむことができました。

また,体育で実施している水泳の授業では,「水に慣れる」ことを中心に学習をしています。



○各学年の様々な学習！

6月も後半となりました。栄小学校では授業を通して,各学年で様々な学習を行っています。そんな各学年の授業での様子を紹介します。

2年生では,「自分の思いを書く」ことを題材にしたお手紙づくりをしました。3年生では,水彩絵の具で「描く」図工の授業,4年生では,コロナウィルス感染症拡大対策をしながらの音楽の授業,5年生では社会の授業で定着確認テストを行いました。

また,6年生ではALTのヘンリー先生とともに英語の授業で「話す(代表スピーチ)」を行いました。グループで前に出て,あいさつや紹介などのスピーチ(会話)を順番にしていきます。英語は慣れることが大切と言われています。回数を重ねて英語力を向上させてほしいものです。



○ふれあい班活動

6月16日(水)5限目に「ふれあい班活動」を行いました。これは、栄幼稚園と合同で「幼稚園～6年生」までを混合で14チームに分けて、1年間を通して異学年交流を目的に様々な活動を行っていくためのものです。

異学年交流の中から、互いの考えや多様な考えを理解してほしいと思います。
司会進行を担当してくれたみなさん! ありがとう!



○「いかのおすし」って知っていますか

1階職員室前廊下の掲示板に「いかのおすし」という一見すると「????」となる謎のポスターが貼ってあります。

これは、鈴鹿防犯協会と鈴鹿警察から提供されたポスターで、「覚えて安全!こどもの連れ去りを防ぐ合言葉!(おぼえてあんぜん!こどものつれさりをふせぐあいことば!)」として、連れ去り犯罪等の防止のためのポスターです。

登下校中や休日等に子どもが犯罪被害に遭(あ)わないように各ご家庭で遊び方の確認と指導をお願いします。

また、日頃から登下校の見守りをしてくださっているボランティアのみなさん、今後も協力をよろしくお願いします。



「いかのおすし」 →

知らない人について「**い**か」ない
知らない人のくるまに「**の**」らない
「**お**」おごえでさけぶ
なにかあったら「**す**」ぐにげる
なにかあったら人に「**し**」らせる

【今後の予定】

- 7月 5日(月) クラブ(4年～6年)
- 6日(火) 社会見学(3年)
- 9日(金) PTA 役員会
- 13日(火) 着泳講習(5年, 6年)
- 16日(金) あゆみ渡し 給食終了日 13:30 下校
- 19日(月) あゆみ渡し 業者集金 10:30 下校
- 20日(火) 終業式 11:30 下校
- 21日(水)～8月31日(火) 夏休み <但し, 8月23日(月)は授業日>
- 8月12日(木), 13日(金), 16日(月) 学校閉校日
- 23日(月) 授業日 11:30 下校
- 25日(水)～31日(火) 第2回ノーメディア週間